

UN PASADO RECIENTE

Hoy hablar de política es algo que está latente en la calle y en cualquier punto de España dada, la circunstancia en la que vivimos, la actual sociedad española por eso creo conveniente dedicar algún espacio en "La yorba" a ello. Primero para darse cuenta de lo que ahora se está viviendo es necesario tocar el pasado no muy lejano para no extendernos, digamos que la crisis arranca del 73 año en que en lo político y en lo económico se producen hechos importantes a tener en cuenta, como el alza de los precios de los crudos de petróleo acordada por los países exportadores de este combustible, con ocasión de la guerra Árabe-Israelí, y en lo político en Diciembre el atentado y muerte de el admirante Carrero Blanco que se le atribuyo a la E.T.A, desaparece así el puente que el "dictador" había ideado para asegurar la continuidad a Juan Carlos a últimos de Diciembre y para ocupar este cargo de presidente de Gobierno Franco nombra al que anteriormente había sido director general de seguridad, alcalde de Madrid y ministro de la Gobernación Arias Navarro.

Sigue la crisis política cuando en Marzo del 74 en un consejo de ministros el gobierno da su "enterado" a las penas de muerte impuestas a Puig Antich y otros, militantes del M.I.L. (movimiento Iberico de Liberación) fueron ejecutados en Barcelona las ejecuciones produjeron bastantes indignacion en el país y en el extranjero y da a entender este hecho que el Gobierno Arias no sería lo aperturista que algunos esperaban, ya que ni siquiera abolía la pena de muerte. También en Marzo de éste año 74, el obispo de Bilbao monseñor Añoveros es arrestado en su domicilio por unas palabras hechas publicas en una homilía al referirse a las ejecuciones antes citadas, con esto se originan fuertes tensiones entre las relaciones Iglesia-Estado, .En Abril sale a la luz otro problema más para el pretendido cambio de Arias Navarro y es cuando el presidente de la confederación de exconvatientes José Antonio Girón publica un articulo en el diario "Arriba" de autentica dureza contra el regimen, marca así la postura de los ultraderechas ante éste cambio y se dice que entonces fué cuando publicamente se dió a conocer el "bunker".

Franco que durante toda su vida había gozado de buena salud, tras sus 81 años, es hospitalizado, dejando los poderes al principe Juan Carlos, pero al mes y medio vuelve a coger las riendas del país. Durante éste tiempo y previniendo un proximo desenlace la fuerzas de oposición preparan su estrategia y se funda la Junta Democrática de España que más tarde formaría unión con Plataforma de Convergencia también surgida por entonces, llamandose Coordinación Democrática en la que se agrupaban varios partidos desde comunistas a democristianos.

En Octubre Franco da el cese por aperturista al entonces ministro de información y turismo Pio Cabanillas y dimite en solidaridad con él el de Hacienda Antonio Barreira de Irimo.

Después durante el 75 los acontecimientos se fueron complicando, igual en lo económico que en lo político tras la muerte del Caudillo el 20 de Noviembre, Tras esto es facil deducir también que siempre se ha dejado atrás la gran masa obrera y al pueblo que constantemente han creído ignorante, pero también peligroso para lo que siempre nos han dicho "hay que trabajar".

Anibal Miguélez.